

La mairie change de lieu

Le premier magistrat de la commune de Saily, Gérard Jacquot, avait convié samedi 10 octobre, les habitants du village à la visite de la nouvelle mairie.

L'ancienne mairie était inaccessible aux personnes handicapées, avec un escalier, il était impossible de faire des travaux vu l'emplacement. Le maire et son conseil ont donc pris la décision de faire des transformations dans l'ancienne école, qui servait de salle de convivialité.

Les travaux ont commencé en janvier 2015 et aujourd'hui, mairie et salle de convivialité se trouvent au même endroit. Pour accéder à la salle de la mairie qui se trouve au premier étage (dans l'ancien logement), un élévateur a été installé, ce qui répond aux normes d'accessibilité. Les travaux ont entraîné une dépense de 137 000 €, des subventions du GIP et de la région ont été accordées. Le gros œuvre a été réalisé par l'entreprise Scodetti, l'électricité par l'entreprise Martini de Poissons, l'élévateur par



Les habitants devant la nouvelle mairie.

l'entreprise Marco élévateur PMR, entre autres. Après avoir accueilli le maître

d'œuvre, M. Blanchon et les habitants, la visite pouvait commencer, puis tout le monde s'est

retrouvé devant un apéritif dinatoire où chacun a raconté ses souvenirs d'autrefois.

ESNOUVEAUX

Les nouveaux vestiaires du foot sur la bonne voie



Le projet en cours est souhaité depuis plusieurs années.

En présence de Michel Brocard, président de la communauté de communes du Bassin nogentais, les maîtres d'œuvre du projet de construction de nouveaux vestiaires au stade Marcel-Bernard, ont constaté leur vétusté.

En compagnie de Patrick Blanchon, de Bologne, responsable du projet, et guidés par les membres du club, Guy Bernard président de l'ASE et également 1^{er} adjoint représentant le maire, Jérôme Lagney, vice-président et Patrick Pernet, trésorier, le groupe a pu définir l'emplacement des futurs bâtiments et réfléchir à toutes les obligations

qui s'y greffent : passage handicapés, WC publics et accessibles aux handicapés, infirmerie, etc. Le projet et les plans seront ensuite présentés aux membres de la communauté de communes pour approbation et signature, puis les appels d'offres seront lancés et les dossiers de demandes de subventions seront établis.

Les responsables du foot, les joueurs seniors, ainsi que les parents des joueurs juniors ont accueilli cette nouvelle avec enthousiasme, car ils espéraient la réalisation de ce projet depuis plusieurs années.

ESNOUVEAUX

Les vestiaires du foot en bonne voie



Tous les corps de métiers étaient réunis pour préparer le début du chantier.

Lundi 23 septembre, Michel André, président de la communauté de communes du bassin nogentais, avait convié toutes les personnes responsables des onze corps de métiers pour l'élaboration des nouveaux vestiaires de foot au stade Marcel-Bernard. Guy Bernard, premier adjoint, représentait le maire, en vacances. Cette première réunion s'est déroulée également en présence de Jacky Gillet, vice-président de la CCBN, et Martial Georges, deuxième adjoint de la commune. Après une présentation de chaque corps de métiers, les représentants se sont prêtés de bonne grâce à la signature du cahier des charges.

Des réunions de chantier auront lieu régulièrement et la première, avec les entreprises Perrot et Gebati, est prévue lundi 7 octobre, pour un état des lieux et le début des travaux est prévu le 10. Patrick Blanchon, maître d'œuvre, a souligné qu'il n'y avait eu aucun changement depuis l'établissement des devis. Déposé en début d'année, le permis de construire a été délivré depuis trois semaines et tous les travaux devront être terminés pour le 11 avril 2014, sauf intempéries. Gageons que la météo sera clémente cet hiver pour que cette construction puisse se dérouler dans de bonnes conditions.